

Sevilla, 19 de Octubre 2021

Estimada compañera, estimado compañero:

CCOO de Sevilla considera que la lucha por la igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres es una cuestión de justicia social y, por tanto, un objetivo fundamental de nuestra actividad sindical.

La violencia de género constituye la expresión más trágica del patriarcado, una lacra que este año ha cercenado la vida de 36 mujeres en España. Toda la sociedad debe comprometerse en la erradicación de la violencia machista.

CCOO de Sevilla considera que los hombres también deben comprometerse y mostrar su repulsa contra cualquier forma de violencia hacia las mujeres.

El próximo día **21 de octubre, a las 19 horas**, el Foro de Hombres por la Igualdad convoca una manifestación desde **Puerta Jerez** con la que conmemoran la que se realizó en Sevilla hace quince años con este mismo motivo y reivindican la implicación de los hombres contra la violencia de género y cualquier forma de machismo.

CCOO de Sevilla apoya y se suma a dicha convocatoria, por lo cual esperamos contar con tu asistencia. A las 18'50 horas quedaremos en la puerta del hotel Alfonso XIII para salir con nuestra pancarta.

Un cordial saludo.



Secretaría General
Cif: G47387556
Cardenal Bueno Monreal, 58
Sevilla - 41013



unión provincial de Sevilla

Carlos Aristu Ollero
Secretario General UP
CCOO de Sevilla